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Beitrag von „Enrico“ vom 1. Juni 2013, 20:46

Ich ziehe auch vier hoch, aber bis jetzt wollten sie noch keine Blüten produzieren, dafür gehen 
sie aber ganz schön in's Kraut!
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